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【市長との地域懇談会 記録】 

 

開 催 日 時    令和元年 7月 11日（木） 

               19：00～20：00 

 

まちづくり協議会区域名  浜郷地区まちづくり協議会 

 

会     場    浜郷地区コミュニティセンター 

            

参 加 者 数    33人 

 

《質問・意見》 

本年 4月 12日に市民の声で投書した内容であるが、いせトピアの駐車場に市職員や市の

職員に準じる人が、私用で車を停めていることについて如何なものか。いせトピア近くの

おおぞら児童園を拡張する計画があるが公園を潰すことに憤慨している。いせトピア近く

のレンガの歩道が、草の繁茂が酷い。 

以上、質問ではなく市長の耳にいれておいて欲しかったので発言した。 

 

 

《質問・意見》 

提出済みの要望書の取扱いについて、平成元年から９件の要望を提出しているが、要望

書を出していないところを自治会に説明なく本年６月から工事を進めようとしているとこ

ろがある。調査したところ５年前に要望した箇所とのことであった、もっときめ細やかな

対応をしてもらいたい。 

 すぐにでも出来ることを対応してもらっていないところもある。 

このため早期の対応をお願いすると共に具体的な実施の時期を要望書として今回提出す

るので文書で回答をお願いしたい。【後日回答】 

 

 

《質問・意見》 

いせトピア近くのおおぞら児童園を拡張する計画について、地震が起きたとき逃げる場

所がなくなるのではないか。地震があった場合逃げる場所あるのか。 

《回答》【市長】 

おおぞら児童園の拡張については障害福祉の政策を更に進めたいため市所有地に建設し

ていきたい。逃げる場所の障害になるかは検証が必要と考えている。 

津波が来たときの一時避難場所として面積、数は確保できた。市内沿岸部の小中学校１

５校、避難タワー等８箇所建設した。 

 ハザードマップで国県が避難箇所の面積を年々増やしてきており、これに対応するため

近隣の市町にも助けてもらわないといけないと考えている。 
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《質問・意見》 

避難タワーを建設してもらったが、住居の多い地域からの避難タワーへ通じる道路の拡

張を最低でも４ｍで設置して欲しい。以前から要望しているが、返事がない。土地所有者

は無償で土地を提供して良いと聞いている。 

《回答》【市長】 

地域で何を優先するか順番を付けてもらいたい。 

 

 

《質問・意見》 

防潮扉をなくす話を聞いたが、県の方からは一向に話がない。 

避難タワーに通じる道路は冠水するので側溝を設けてもらいたい。 

《回答》【危機管理部長】 

避難タワーに通じる道路については現場を見に行き整理したい。 

 【防潮扉については、内容を確認し後日回答】 

 

 

《質問・意見》 

市内循環バスのルート変更はするのか。浜郷小学校前のバス停は残してもらいたい。 

《回答》【交通政策課長】 

市内循環バスのルートについて浜郷小学校前のバス停を通らず、いせトピア、山商前を

通るルートに変更したい。浜郷小学校前は、おかげバスの二見ルートを変更し通行するよ

う考えている。また、路線バスも利用してもらいたい。 

 

 

《質問・意見》 

黒瀬町橘神社付近の勢田川沿い堤防道路に段差が入っている。市から働きかけて欲しい。 

《回答》【市長】 

堤防道路の段差については、場所を確認する。 

 

 

《質問・意見》 

道路のセンターラインが沢山消えている。 

《回答》【市長】 

白線については県の予算が昨年より倍近くついたと聞いている。 
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《質問・意見》 

伊勢市にもっと企業誘致をお願いしたい。また児童公園に盛土をしてもらったが側面が

もろいので手当てをしてもらいたい。 

《回答》【市長】 

企業誘致できる場所が少なくなってきた。企業誘致の場所は１年ぐらい調査をしていき

たいと考えている。人手不足もあり、色んな施策に取り組んで行ければと思っている。 

公園については、どのような工法があるか検討したい。 

 

《質問・意見》 

いせトピア近くの公園は残してもらいたい。市の土地以前に市民の土地である。市民の

ニーズを聞いて欲しい。登記地目を公園にしてもらい公園法に則って使用できるようにし

てもらいたい。健常者で公園が欲しい人と、障がい者で施設が欲しい人は平等ではないか。 

《回答》【市長】 

障がい者の生活の確保を考えている。公園で遊びたいかどうかというより、この世に生

を受けた人が安心して生きていけるかが第一である。障がいの有無でなく、同じ環境で生

きていけることを保護すべきである。障がい者が安心して伊勢市で暮らしていける理解は

お願いしたい。登記を公園にする考えはない。 

 

 

《質問・意見》 

公共施設を建設する場合、住民に説明すべきではないか。 

《回答》【市長】 

基本的に説明するが、場合によっては決定するまではしない場合もある。教育民生委員

会・協議会で説明し、その後住民には説明しているはずである。どのように説明したか、

議事録を確認する。進め方に問題があり腹に落ちないところはあるかもしれないが、おお

ぞら児童園は作っていきたい。担当者には、住民の気持ちを伝える。 

 

 

《質問・意見》 

国土交通省が行う勢田川の浚渫工事によって水位が下がると聞いているが、どれくらい

下がるのか。 

《回答》【危機管理部長】 

国交省に確認する。【後日回答】 

 


